

# Musikkapellen gehen baden

Bei der „Cold Water Challenge“ suchen Musiker spielend Abkühlung

■ **BEZIRK.** Die „Cold Water Challenge“ ist ein Trend, der sich derzeit auf Facebook ausbreitet. Funktionieren tut es so: Wer ein Video ins Internet stellt, das die Musiker beim Plantschen und Musizieren im kühlen Nass zeigt, darf drei weitere Vereine nominieren. Die Nominierten haben dann 48 Stunden Zeit, um ihrerseits ein Video zu veröffentlichen. Nimmt der nomi-

nierte Verein die Herausforderung nicht an oder schafft es nicht zeitgerecht ein Video zu posten, muss er dem herausfordernden Musikverein eine Jause beziehungsweise eine Grillerei und Getränke spendieren – so sagen es zumindest die Regeln. Aus dem Bezirk Rohrbach haben schon viele Kapellen mitgemacht, zum Beispiel St. Martin, Putzleinsdorf, Pfarrkirchen,

**Arnreit,** St. Veit, Altenfelden, Neufelden, Ulrichsberg oder Altenhof. Eine der ersten war der Musikverein Altenhof.

„Wir haben das Video im Freibad Gottsdorf gedreht“, erzählt Christoph Wögerbauer. „Es ist eine lustige Aktion, bei der wir gerne mitmachen“, sagt er. Nominiert wurden von ihm die Musikvereine Rannariedl, Hofkirchen und Pfarrkirchen. 1031780



**Erst Marsch, dann Abkühlung** hieß es für den Musikverein Altenhof im Freibad Gottsdorf.